

町の山車六台の中で一番高くなりました 黒岩の山車お披露目会が行われました

3月8日、五大尊庭で黒岩区山車改修清め祓い安全祈願祭が行われました。町文化財でもある「黒岩町山車」は、黒岩区のみなさんの手で改修され、約70年前の雄姿を取り戻しました。

この山車は、今年の越生まつりで披露される予定です。



▶改修された山車



◀お披露目会の様子

チームで櫻を繋ぐ 第20回梅の里ちびっ子駅伝大会

2月2日、上谷農村公園周辺で「第20回梅の里ちびっ子駅伝大会」が開催され、76チーム、304人の子どもたちが、チームメイトや保護者の声援の中、元気よく走破しました。



墓苑開設1周年 合同慰靈祭

2月23日、五大尊花木墓苑で合同慰靈祭を開催しました。当日は、埋蔵者のご家族やその関係者が参列され、晴天のもと、献花や焼香を行いました。また、合同慰靈祭終了後には、現地見学会も開催し、墓苑の利用を希望・検討している多くのみなさんが参加しました。



◀天候にも恵まれました

災害発生時に円滑に避難所開設・運営ができるように 福祉避難所開設訓練を実施しました

2月18日、「特別養護老人ホーム光の丘」で福祉避難所開設訓練を実施しました。

この訓練は、災害発生時または発生のおそれが生じたとき、福祉避難所の開設から運営に至るまでの具体的な手順を確認し、災害発生時等に福祉避難所として、確実に機能させる体制をつくり、円滑かつ確実に開設及び運営することを目的としています。当日は、光の丘職員をはじめ、近隣福祉施設の協力のもと、本番さながらの訓練となりました。



◀有事に備えてみんなで
協力して実施ました



わだい咲き撮り

観梅客で賑わう越生の春の風物詩

越生梅林梅まつり

2月15日～3月22日、越生梅林で梅まつりが開催され、多くの観梅客で賑わいました。週末には町内のお囃子や武藏越生高校の和太鼓部の演奏、ミニSLの運行などのイベントが行われ、観梅客を楽しませました。



二園合同交流会が行われました

2月17日、越生みどり幼稚園で町内の幼稚園・保育園の年長児の交流会が行われました。子どもたちは、幼稚園の裏庭にある崖をのぼったり、園庭でドッジボールや遊具で遊んだりして、小学校入学前に親睦を深めました。



◀子どもたちは木に掴まりながら崖を登りました

区の研修などで利用できます 町バスが新しくなりました

町では、町バスの購入から26年が経過し、故障が増えたほか、部品の調達が困難になってしまったことから、新たな車両を購入し、3月10日に納車されました。



◀納車された町バス

1歳のお誕生日プレゼント(2月生まれ)






◀濱中峻希くん



◀滝澤永令奈ちゃん
未令愛ちゃん